

Erwin Scherrer  
EVP – Gemeinderat

Schlieren, 29. April 2008

STADT SCHLIEREN								
G-Nr. 870			A-Nr.					
E:			05. MAI 2008			Z:		
Kopie			S	BJ	BP	SG	WVA	StS
RV								
AL								

## Kleine Anfrage

Die Bauarbeiten an der Sägestrasse sind bald abgeschlossen. Auf Grund verschiedener Hinweise wurden Anpassungen vorgenommen, die eine erfreuliche Verbesserung brachten. Trotzdem sind noch folgende Probleme vorhanden:

- vor dem Haus Sägestrasse 18 sind 3 Container durch 2 neu gepflanzte Bäume und eine neue Lampe für das Abfuhrwesen sehr schlecht zugänglich (pro Woche mehrere Fahrten).
- beim nördlichen Platz stehen 4 Lampen sehr nahe beisammen, dafür hat es Richtung Norden (Sägestrasse 12) erst nach grossem Abstand eine Lampe.
- nebst einzelnen Bäumen sind mehrmals 2 Bäume sehr nahe nebeneinander gepflanzt worden, bei einem späteren Kronendach von drei Metern.

Meine Fragen:

1. Ist der Stadtrat bereit bei der Sägestrasse 18 die Situation zu Gunsten des Abfuhrwesens zu verbessern? (städtische Abteilungen sollten sich nicht gegenseitig behindern)
2. Ist es möglich eine der 4 Lampen (sehr/zu hell) nach Norden zu versetzen oder eine zusätzliche Lampe zu montieren?
3. Warum wurden so viele Bäume (2 neben einander) gepflanzt bei einem Baumpreis von 10'000 bis 12'000 Franken? (siehe finanzielle Lage der Stadt)

Besten Dank.

*E. Scherrer*